

## Visite des Ateliers de la Monnaie

Le samedi 22 novembre 2025



Construit en 1700, le Théâtre royal de la Monnaie a changé plusieurs fois de nom. Aujourd'hui, il s'appelle officiellement "Théâtre royal de la Monnaie", plus communément appelé "la Monnaie". Il fut érigé à la place de l'hôtel Ostrevent, où l'on frappait monnaie.

En 1830, la représentation de l'opéra "La Muette de Portici" provoqua une révolte populaire des Belges contre les Hollandais, et l'indépendance de la Belgique fut proclamée peu après.

Aujourd'hui, ce théâtre présente des spectacles d'opéra et de danse contemporaine de niveau international. Maurice Béjart y a notamment créé plusieurs de ses ballets, entre 1960 et 1987.

Durant la visite que nous vous proposons, vous découvrirez l'envers du décor : les ateliers, là où sont créés et réalisés tous les costumes, les accessoires (des chapeaux aux chaussures en passant par les fausses armes, par exemple) et les décors de chaque spectacle. Beaucoup de métiers d'art y sont représentés, mêlant techniques traditionnelles et techniques tout à fait innovantes.



**Une occasion unique et originale de voir  
comment on "fabrique" un spectacle d'opéra ou de danse.**

## INFORMATIONS PRATIQUES :

### Horaires :

**13h45 :** RV tout près de la Place de la Monnaie (1000 Bruxelles)

*L'adresse précise sera donnée après l'inscription.*

14h : Début de la visite guidée

**15h30 :** Fin de la visite guidée

Prix par personne : Membre : **13 €**

Non-membre : **16 €**

Inscription : De préférence, en ligne sur le site du Carrefour européen.

A défaut via le bulletin d'inscription dûment complété, à envoyer

à la secrétaire du Carrefour européen ([colette.carrefour@gmail.com](mailto:colette.carrefour@gmail.com))

Cette activité est proposée et organisée par Michèle WAUQUAIRE,  
membre du Carrefour européen